

令和6年度
介護労働講習（実務者研修を含む）

実施期間 6月18日～11月25日



～私たちは介護のプロを応援します～

（公財）介護労働安定センター
山梨支部



修了おめでとうございます



修了者へ贈る言葉

令和6年度修了生の皆様、修了おめでとうございます。

6月18日の開講式より本日まで105日という長期間の講習でしたが、終わってみて、皆さん如何でしたでしょうか。

大変な事もあったと思いますが、講師の方々の熱意あふれる講義を受講することで、充実した勉強期間になったことと推察いたします。今年度はコロナ禍の余韻の中ではありませんでしたが、介護現場実習も予定通り5日間実施することができました。知識だけではなく実際の現場を体験できたことで、就職に関する自信につながったのではないのでしょうか。

介護の仕事はチームワークとコミュニケーションが大切なのは言うまでもありませんが、皆様の和気あいあいとしたやり取りを見ていると、その点については心配無用のことと安心していきます。

皆様が介護の仕事に携わっている限り、私ども介護労働安定センターとの縁は切れることはありません。今後また、皆様といろいろなところでお会いできることを楽しみにしています。

皆様方の今後益々のご健勝とご活躍を祈念致します。

山梨支部職員一同

講習風景

開講式



生活支援技術



医療的ケア演習



講習風景

介護過程Ⅲ 実技



就職面接会



レクリエーション技術



講習を終えて

今年も多くの受講者が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。修了者の感想をご紹介します。

先生方の講義や実技の講習は、どの先生方も介護に対する熱意にあふれており、その熱量に吞まれるほどでした。様々な年齢の仲間と共に学び合えたのも、60歳代を目前にして得難い経験でした。

笑い、泣き、悩み、ともに成長できた今回の講習、もう2周くらいしたいと思ってしまうほど本当に楽しかったです。このように貴重な受講の機会をいただき、感謝しかありません。本当にありがとうございました。

講習を受けるまで、介護に全く携わったこともないうえ、偏った認識を持っていました。それが初回の講義から見事に覆されました。どの講師も介護に対し真摯で情熱を持って教えてくださいました。

こんなに勉強したのは学生の時以来、本当に久しぶりでしたが、介護の奥深さ、楽しさ、難しさを学ぶことができました。すばらしい先生方や仲間と出会えて、充実・凝縮した日々を過ごすことができ、受講して本当に良かったと思います。

10年以上前にホームヘルパー2級を取ったが、その知識・技術をあまり活かさず過ぎた為、介護について忘れてしまった事も多かった。講習を受けてあらためて介護の勉強ができたので、介護の仕事続ける意欲が湧いた。仲間と一緒に勉強出来たのでモチベーションを上げることができた。

沢山の講師の方に教えていただくことができたので、さまざまなやり方・考え方に触れることができ、とても参考になりました。途中コロナで欠席しなければならぬ不安になりましたが、センター職員から十分すぎるほどフォローしていただき、ついて行くことができました。本当にありがとうございました。

就職先を訪ねて

石塚えみこさん

令和5年度修了者



介護労働講習で学んだことは？

介護の基本の知識、技能を学びました。
それ以外にも医療的な知識も学ぶことができました。

実際に介護の仕事に就かれた感想は？

初めての介護の仕事で不安な気持ちもありましたが、それ以上にワクワク感がありました。実際に働いてみてとても楽しく仕事ができているなと感じています。まだまだ駆け出しで先輩スタッフに頼りながらの日々ですが、将来的にはもっと勉強し、技術面も磨き、頼られるような介護士を目標に頑張りたいです。

講習内容などについてのご感想は？

経験豊富な講師の先生から沢山学ぶことができました。ユーモアあふれる先生やパワフルな先生。たくさんの先生方が講習してくれる中で実際の現場での経験談や、介護に進むきっかけとなったお話など、座学だけではなく貴重なお話が聞けました。

これから受講される方へメッセージをお願いします

とてもやりがいのあるお仕事です。未経験で不安もあると思いますが、講習で沢山の事を学ぶことができます。とても楽しいお仕事です。同じ介護職として働ける仲間ができるのを楽しみに待っています。

事業主さまから一言

共立介護福祉センターももその
所長 原 啓太 氏

普段の仕事ぶりはいかがですか？

利用者様としっかり向き合い、日々の介護を行っています。新しい知識や技術を身に付けようと前向きな姿勢で仕事に励んでいます。
日々の成長が利用者様からの信頼に繋がっていると思います。

これから受講される方へメッセージをお願いします

介護の仕事は大変な事もありますが、それ以上のやりがいがあると思います。地域の皆さまの生活そのものや豊かさを支えることができる仕事だと思います。
是非、一緒にやりませんか？